

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 100: Blau

Als er endlich versetzt wurde, fiel Gabriel ein zentnerschwerer Stein vom Herzen. Er wusste nicht, womit er das verdient hatte, aber er war mehr als glücklich darüber. Mit Freuden würde er beliebig vielen Amerikanern erklären, wie sie am besten eine Grabenkeule bauten. Hauptsache er musste seine eigene nicht verwenden.

Es würde bestimmt interessant werden. Ein neues Abenteuer. Immerhin hatte er noch nie einen Amerikaner getroffen. Er wusste nichts über ihre Sitten und Bräuche und genauso wenig über ihre Interessen.

Das Einzige was er wusste war: Er würde zwischen ihnen wohl wieder auffallen und das nicht nur dank seiner horizontblauen Uniform.